



緑小だより

<http://members2jcom.home.ne.jp/midorisho-sumida/>

平成28年6月1日

墨田区立緑小学校

校長 保坂 登

## face to face (顔と顔が分かる繋がり)

校長 保坂 登

1945年の原爆投下から71年目、現職のオバマ米大統領が国内に賛否両論がある中、初めて被爆地・広島を訪れて、17分のメッセージとface to faceで被爆者の坪井さん、森さんと対話されました。その映像を見たとき皆さんは、どのような印象をもたれたでしょうか。私は、71年間埋まることのなかった両国の和解を印象づける場面であり、同じ事を繰り返さないという未来志向の意志を感じました。特に「・・・科学の革命には、道徳上の革命も求められます。だからこそ、私たちはこの場所を訪れるのです。私たちはここに、この街の中心に立ち、原子爆弾が投下された瞬間を想像しようと努めます。…」と歴史を振り返りlook inward内省するメッセージに感動し、日本国が戦争で犯した事実も内省しました。

人と人との繋がりとは、とかく人間の意志や希望でできたと思いやすいものですが、実はそれら意志や希望を超えた、一つの深い縁の力が働いているように思えます。被爆者の方々とおバマ大統領には、71年間という歳月の中での一つの深い縁があったのだと思います。そう考えるとき、この世における人と人との繋がりをもう少し大切にしてみたいと思います。不平・不満で心を暗くする前に、縁あったことを謙虚に喜び合い、その喜びの心で誠意と熱意をもって、お互いの繋がりを強めていきたいと考えます。

今月18日の土曜学校公開では、1・2時間目の授業公開後、3時間目に学級懇談会を行います。縁あって同じクラスになった保護者同士が、face to face (顔と顔が分かる繋がり) になっていただきたいと考えて設定しました。子ども同士の良いところも悪いところも、保護者同士がface to faceで喜び合ったり、話し合ったり解決したりできる学級・学年・学校づくりをしたいと考えています。学級懇談会へのご理解とご参加を、よろしく願いいたします

## 開校105周年記念運動会

体育主任 江幡 みき

5月28日の運動会は、たくさんの保護者の方や、地域の方に参観していただき、子供たちの一生けん命の競技・演技を披露することができました。皆様の心に、子ども達の心は届いたでしょうか。

今年は、『緑小 心を一つに 勝利をめざせ』のスローガンのもと、緑小学校開校105周年を心にとめ、一人一人が力を出し切って、みんなで力を合わせ、素晴らしい運動会ができたと思います。春開催ということで、秋の運動会に比べると身体もまだ小さく、また、短い練習期間でした。しかし、できるまで諦めずに、何度も何度も練習したダンスや技は、心を一つにして取り組む大切さが実感できて、子どもたちの自信や子供達同士の信頼につながったことと思います。

運動会で身に付けた、「心を一つに力を合わせて頑張る力」をこれからの学校生活でも生かして、学校の主役は子ども、よりよい緑小学校をつくっていけるように指導して参ります。

## 夏帽子 (開校105周年記念品)

6月1日、緑小学校開校105周年事業協賛会より、456名の児童へ夏帽子が贈呈されました。2日の児童朝会で、伊藤義幸協賛会会長(緑連合町会長・緑4丁目町会長)、高井由依周年実行委員長(前PTA会長)、小出誠一郎PTA会長が参加されて、夏帽子贈呈式が行われます。

## 1年生の様子

1年担任 上口 絵里奈

緑小学校に元気いっぱい的一年生87名が入学してから、早いもので2ヶ月が経とうとしています。入学当初は緊張した表情だった子供たちも、少しずつ学校生活に慣れ、笑顔がたくさん見られるようになりました。6年生に教えてもらいながら行っていた朝の支度や掃除なども、今では自分たちだけでできるようになってきました。毎日新しいことの連続ですが、一つ一つ確認しながら自分でできることを増やしていけるように頑張っています。

また、先日、小学校での初めての運動会がありました。みんなで力を合わせて、ダンスや玉入れを成功させることができました。大きな行事を経験し、緑小学校の一員として、一つ成長したように感じます。

パワーあふれる1年生。元気に活動する中で、メリハリをつけ落ち着いて学習に取り組む、楽しい学校生活を送れるよう指導を進めて参ります。

## ペア学年活動について

特活担当 小松崎 司沙

ペア学年活動では、1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生がペアになって、遊びや清掃活動などの交流をしています。

4月の第1回ペア学年活動では、「同じグループになった人の名前と顔を覚えよう」「なかよくなろう!」というめあてのもと、自己紹介や室内ゲームを行いました。あるグループでは、サインあつめゲームをして、全員で楽しく名前を覚えることができました。

4・5・6年生は、全員が楽しく取り組める遊びを考えたり、事前に仕事分担をしたり、ペア学年の上学年として活動しています。

6月のペア学年活動は、スポーツテストを行い、上学年が下学年の補助をしたり、記録をとったりする予定です。



## 委員会活動について

特活担当 駒津 博子

自ら考え、進んで働く自発的・自主的な態度を育てることを目標として、緑小学校には、8つの委員会があります。各委員会には5, 6年生が所属し、月に1回委員会活動の日があります。

計画代表委員会は、4・5・6年生が、自分達の学校をより楽しく豊かにするために、学校の一員としての自覚を高め、自主的な学校生活態度を身に付け、個性の伸長を図ることを目的に元気に活動をしています。議題について話し合い、決定したことを各クラスに伝え、学校全体をまとめています。放送委員会は、校内の放送を担当し、休み時間や給食、掃除時間活躍しています。図書委員会は、図書室の貸し出しや返却、整理。飼育栽培委員会は、校内の花や生き物、屋上庭園などの管理。保健委員会は、水質検査やけが人の世話、石鹼の補充。給食委員会は、給食の献立について調べ、給食の時間に放送しています。体育委員会は、体育用具の整理、体力づくりの実施補助。集会委員会は、児童集会の計画や運営を行っています。

さまざまな場面で、それぞれの児童が「よりよい学校つくろう」と活躍しています。

## 行事予定6月

1	水	
2	木	開校105周年記念品・夏帽子贈呈式 月曜時程 耳鼻科検診(全) 1年幼稚園交流
3	金	委員会③ 歯科検診
4	土	土曜授業 両国中学校招待リレー(6年代表参加)
5	日	
6	月	水道キャラバン(4年)
7	火	遠足(1, 2年) あわの移動教室説明会(5年)
8	水	安全教室 航空写真撮影 区小研
9	木	遠足(3, 4年)
10	金	すみだいじめ防止の日 歯科検診
11	土	
12	日	
13	月	プール開き
14	火	遠足予備日(1・2年)
15	水	開校記念日(休業日)
16	木	避難訓練 両国ポンプ場見学(4年)
17	金	学校公開日 クラブ③
18	土	学校公開日 3校時学級懇談会 日光移動教室説明会(6年)
19	日	
20	月	交通安全教室(3)
21	火	ペア学年活動(スポーツテスト) あわの事前検診(みどり学級5・6年)
22	水	あわの移動教室(みどり学級5・6年)
23	木	あわの移動教室(みどり学級5・6年)
24	金	あわの移動教室(みどり学級5・6年) あわの事前検診(5年)
25	土	「すみだ家庭の日」
26	日	
27	月	あわの移動教室(5年)
28	火	あわの移動教室(5年)
29	水	あわの移動教室(5年)
30	木	委員会④ プラネタリウム(4年)

予定は変わることがあります。各学年の詳しい内容は学年便りをご覧ください。

※毎月10日は、「すみだいじめ防止の日」

25日は、「すみだ家庭の日」です。

※スクールカウンセラー(SC)は、原則として、火曜日(佐川カウンセラー)と金曜日(小野田カウンセラー)に勤務しています。面談等を希望する方は、直接、SCにご連絡ください。

※ネイティブ・ティチャー(NT) 主に火曜日、木曜日に勤務しています。